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Der Beruf

In jedem Beruf ermittelt man, wer man selber ist. Die meisten Menschen wollen das aber gar nicht wissen. 
Sie scheuen die Selbsterkenntnis, weil da nichts Gutes auf sie wartet. Ich habe auch lange gebraucht, um auf
etwas Wichtiges bei mir zu stoßen. Lange Zeit habe ich mir das Berufsleben angeschaut, ohne wirklich 
etwas Wichtiges zu finden. Erst spät in meinem Leben habe ich mit der Produktion von Kunst und Künstler-
Videos begonnen. Ich wollte eine Kunst machen, die den Menschen heilt. Ich durfte mit den Videos 
aufhören und bin Veganer geworden. Der Veganismus ist die „Kunst“ die den Menschen heilt. Jetzt bin ich 
bei mir angekommen. Eine lange Reihe von Ausbildungen mit und ohne Abschluss haben mein Leben 
begleitet. Sie haben mir ein wenig Geleit gegeben, den Inhalt habe ich meistens vergessen, aber dennoch 
wirken sie weiter. Anstatt mit dem Computer zu programmieren, programmiere ich neue Systeme für das 
Zusammenleben der Menschen. Das ist auch viel spannender und liegt mir mehr. Ich komme noch mal neu 
rein, als ein Mensch den es noch nie gegeben hat und den die Erde wirklich braucht. Wir müssen aufhören, 
alles zu zerstören und lernen, wie ein gutes Leben in Zusammenhang mit dem Planeten Erde und seinen 
Lebewesen geht. Dann steht uns das Universum offen. Ich glaube meine Rolle ist, zu erklären, wie das geht. 
Daran schreibe ich jetzt schon seit Jahren. Wenn etwas Neues auf den Markt kommt, dauert es scheinbar 
Jahre, bis es sich durchsetzt. Ich muss es ja auch so machen, dass es für alle Beteiligten gesund und heilsam 
ist, sagt die Erde. Der deutsche Boden hat schon so viel Blut aufgenommen, es wird Zeit für eine Änderung 
des menschlichen Verhaltens. Momentan sind wieder überall Kriege. Die Kriege der Menschen sind die 
Rache der Tiere für die Tier-Massenmorde der Menschen. Es ist eine endlose Spirale der Gewalt, aus dem 
scheinbar niemand ausbrechen will. Nur ein paar Veganer*innen haben es geschafft, eine neue Gesellschaft
zu gründen. Aus diesen Wenigen wird die Zukunft der Menschen wachsen. 09.07.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor 

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org
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